



11. Februar 2022

MEDIENMITTEILUNG

FÜHRERLOSER LIEFERWAGEN PRALLT IN DIE KEMPT

Am Donnerstag, 10. Februar 2022, kurz nach 17.00 Uhr, rollte in Illnau an der Kempttalstrasse ein Lieferwagen führerlos über einen Vorplatz einer Tankstelle, weiter über ein Wiesenbord hinunter und schliesslich in das Fliessgewässer der Kempt. Dabei überquerte der Lieferwagen führerlos einen Radweg und kam schlussendlich erst im Bachbett der Kempt zum Stehen. Der Lenker vergass beim Verlassen des Fahrzeuges zuvor, dieses durch Einlegen eines Ganges und dem Ziehen der Handbremse zu sichern. Bei der führerlosen Fahrt in den Bach wurde die Ölwanne des Fahrzeugs aufgerissen; es drohte die Entstehung einer Gewässerverschmutzung. Eine durch die Feuer-/Ölwehr eingerichtete Sperre verhinderte dies glücklicherweise.

Beim Unfall wurde niemand verletzt. Der Fahrer versuchte, das rollende Fahrzeug noch zu stoppen, indem er die Türe öffnete und die Handbremse zu ziehen versuchte. Das Fahrzeug musste mit einem Schwerlastkran aus seiner misslichen Situation, bzw. aus dem Wasser, geborgen werden.

Neben der Stadtpolizei Illnau-Effretikon rückte die Feuerwehr Illnau-Effretikon-Lindau, das kantonale Amt für Abfall, Wasser, Energie und Luft (AWEL) und mehrere Unternehmen aus, welche sich um die Bergung des Fahrzeugs und den Aushub des kontaminierten Erdreichs kümmerten. Es entstand erheblicher Sachschaden.

Der fehlbare «Lenker» hat sich für sein Fehlverhalten vor der Strafuntersuchungsbehörde zu verantworten.



Kontaktperson

Beat Möckli
Direkt 052 354 23 24
beat.moeckli@ilef.ch

Stadtpolizei

Rikonerstrasse 2
Postfach
8307 Effretikon

Telefon 052 354 23 33
stadtpolizei@ilef.ch
www.ilef.ch
facebook.com/stadtilef